

JUEVES
22 DE SEPTIEMBRE
DEL 2005

EL UNIVERSO

enEscena

Cultura y Espectáculo

CANDIDATA A REINA DE GUAYAQUIL

ÉRICA FONDEVILA

Orientar a los jóvenes es su prioridad

ES LA ACTUAL SOBERANA DE LA ESPOL, DONDE CURSA EL TERCER AÑO DE INGENIERÍA INDUSTRIAL.

Tiene 20 años y estudia Ingeniería Industrial en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol). Erica Fondevila Castro es una de las 17 candidatas al certamen Reina de Guayaquil, cuya ceremonia de elección se realizará el próximo 3 de octubre, a las 21h00, en el Teatro Centro de Arte.

Aunque es la actual soberana de la Espol -corona que entregará en noviembre-, Fondevila comenta que nunca ha querido intervenir en grandes concursos de belleza y que lo hace en el reinado de Guayaquil "por su prestigio y por la labor social que la ganadora debe impulsar".

La aspirante, que nació el 22 de enero de 1985, sostiene que

ayudar a los demás ha sido desde pequeña una prioridad en su vida. De convertirse en la reina de la ciudad, su trabajo estaría encaminado en orientar a los jóvenes para evitar que caigan en el consumo de las drogas y el alcohol. "Promovería charlas de orientación en colegios", dice.

La concursante es hija de Juan José Fondevila y de Patricia Castro de Fondevila, y tiene un hermano de 18 años, que se llama igual que su padre. "Soy muy hogareña. Para mí la familia y los amigos son importantes", sostiene. Sus aseveraciones las confirma su amiga Priscila Roldán (20), quien la describe como una joven alegre, desenvuelta y extrovertida.

Sobre su apellido paterno, Fondevila comenta que es originario de la provincia cataluña Santiago de Compostela, España. Su bisabuelo paterno era español y la hija de este (su abuela) nació en Italia. "Del lado materno, mi abuela era de Suiza", acota, asegurando que ella es guayaquileña ciento por ciento.

Amante de los animales -tiene dos perritas: Nina y Vecky-, Fondevila dice creer en Dios y que constantemente trata de ser buena hija y estudiante.

Desde los 15 años acude al gimnasio porque considera que el ejercicio es necesario para la salud y "como toda mujer vanidosa cuido la figura".

Además del español, Érica Fondevila Castro domina el inglés y en alguna oportunidad recibió clases de italiano.

